

Sortie de WordPress 3.1 "Reinhardt", une version attendue !



Voilà c'est fait la dernière version de WordPress, la 3.1 est maintenant disponible avec son lot de nouveautés et d'amélioration.

[WordPress 3.1](#) est disponible via la mise à jour automatique en version française également. Elle a été baptisée en l'honneur du guitariste [Django Reinhard](#).

Je n'ai pas encore fait ma mise à jour car il faut d'abord que je teste mes extensions sur mon bac à sable par précaution. Comme je n'en ai pas eu le temps, je ne peux pas vous parler de mon expérience d'utilisateur pour le moment.

Il est annoncé "*Pas d'énormes révolutions pour cette version, mais des ajouts qui simplifient, une fois de plus, la vie du blogueur, et facilite la tenue d'un site*".

Un aperçu (assez détaillés) des nouveautés sur <http://www.seomix.fr>

Pour en savoir plus sur le blog de la communauté Fr : <http://www.wordpress-fr.net/blog/blog/sortie-de-wordpress-3-1>